

Fin de semana violento deja ocho muertos en Acapulco

Una nueva jornada de violencia impactó este domingo al puerto de Acapulco, que arrojó un saldo de ocho personas muertas en distintos puntos de la ciudad, en acciones atribuidas a grupos criminales que se disputan el territorio. Fue a través de reportes hechos al teléfono de emergencias 911, como se alertó a las autoridades policiacas de los tres órdenes de gobierno de cada uno de estos asesinatos ocurridos durante este fin de semana.

https://www.elsoldeacapulco.com.mx/policiaca/fin-de-semana-violento-deja-ocho-muertos-en-acapulco-10307996.html